

Wir versorgen Sie gerne...
...und das spüren Sie.



NEUREGIONALE Nr. 14

Ostern 2015

Seite 7

■ ■ ■ ■ ■ Geseke

Gesucht: Ein Haus für neue Ideen

Tagespflege mit neuem Konzept sucht originellen Standort in Geseke

Es soll ein Gebäude mit Geschichte sein, oder vielleicht auch eine ehemalige Gaststätte oder ein Bauernhof, jedenfalls aber ein Objekt mit besonderem Flair: Dieter Ritz sucht für eine neue Tagespflege etwas ganz Besonderes.

Der Geschäftsführer des Geseker Pflegedienstes HomeCare möchte einen Ort schaffen, an dem 16 bis 20 Tagesgäste sich wohlfühlen, ein Gefühl von Zuhause, von „das kenn ich“

haben. „Wir wollen eine Tagespflege aufbauen, die nicht den Charakter einer Einrichtung hat, sondern eher den eines Treffpunktes“, erklärt Ritz seine Idee.

Er stellt sich zum Beispiel eine Gaststätte vor, in der man – wie früher – am Stammtisch sitzt und Karten spielt oder sich an der Theke unterhält, während in den Nebenräumen andere Aktivitäten stattfinden.

Das Gebäude selbst kann in

Geseke oder den Ortsteilen stehen und darf auch sanierungsbedürftig sein. Ausbau, Umbau, Anbau – alles sei denkbar, sagt Ritz. Parallel laufen auch Gespräche mit der Stadt Geseke, aber Dieter Ritz weiß: „Das, was wir suchen, läuft am besten über Mundpropaganda.“

Wer ein Gebäude kennt, das eventuell in Frage kommen könnte, kann sich telefonisch mit Dieter Ritz in Verbindung setzen: 0 29 42-780 70. (te)